

Pour battre les records... il faut une poêle dans la main

30-7-
1985
VM

Enfin ça y est. Trempée dans le meilleur acier, si ronde qu'elle n'en peut plus. A vous épater un régiment de cordons bleus. La poêle géante spéciale paëlla est arrivée hier près de l'embarcadere des Sablettes, via les chantiers navals où il aura fallu 100 heures pour la forger.

Le 16 août prochain, sur sept tonnes d'acier (11 mètres de diamètre), ce sont des centaines de kilos de riz, de poulets, de calamars, de confits d'oie, etc., tous les produits de ce plat du terroir ibérique qui viendront cuire à feu doux. Il ne faudra pas ce jour là avoir un poil dans la main, selon le comité de coordination des fêtes.

Photo TALON.

